

Feria Regional de Economía Circular en Avenida del Mar

Buscando posicionar la cultura de la reducción, reciclaje y reutilización de desechos, este viernes 13 y sábado 14 de diciembre se efectuará la Feria Regional de Economía Circular 2024, una muestra en la cual 14 emprendedores de La Serena, Coquimbo, Ovalle y Los Vilos presentarán sus trabajos en la Avenida del Mar de la capital regional, a la altura del 4400.

El evento es organizado por la agrupación ambientalista local Corazón Verde, con financiamiento otorgado por el Gobierno Regional a través de su Fondo de Interés Regional de Medio Ambiente 2024, junto al patrocinio de la Municipalidad de La Serena. El objetivo final de la exposición es promover una mayor responsabilidad y participación de la ciudadanía en la prevención, valorización y reutilización de los residuos domiciliarios.

La exposición será inaugurada este viernes a las 11:00 de la mañana. El horario de atención será de 11:00 a 20:00 horas. En ella se presentarán trabajos manuales en materiales reciclados, incluyendo papel, madera, botellas y envases de vidrio, telas y textiles, metales, equipos electrónicos en desuso, así como hormigón ecológico, tejidos con tintas producidas a partir de verduras, entre otros.

Además, cada jornada contará con intervenciones consistentes en charlas de especialistas y casos de éxito, como también momentos musicales y espacios para que representantes de organismos de fomento productivo expliquen las herramientas de que disponen enfocadas a este tema.